

NEW ORLEANS PUBLISHED BY THE NEW ORLEANS TRIBUNE...
No. 1000 Poydras Street, New Orleans, La.
Subscription prices: \$1.00 per month, \$3.00 per quarter, \$10.00 per year in advance.

NEW ORLEANS, LA., SATURDAY, OCTOBER 15, 1904
Subscription prices: \$1.00 per month, \$3.00 per quarter, \$10.00 per year in advance.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCS

SCIENCES ARTS

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 15 OCTOBRE 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS PUBLISHED BY THE NEW ORLEANS TRIBUNE...
No. 1000 Poydras Street, New Orleans, La.

EN RUSSIE.

L'anxiété à St-Petersbourg.

St-Petersbourg, 14 octobre, 2 heures de l'après-midi.—Au moment où je vous écris ces lignes la nuit est tombée sur le champ de bataille au sud de Moukden, et il est possible que le sort de l'armée russe de Mandchourie ait été décidé. Jusqu'à présent on n'a encore reçu aucune nouvelle exacte du théâtre des opérations. Les rumeurs les plus contradictoires sont mises en circulation à St-Petersbourg. Les uns croient à la victoire, les autres à la défaite, personne n'est exactement fixé. L'excitation et l'anxiété de la population sont poussées au plus haut point. Le rapport de Kouroupatkine donnant des détails sur l'enchaînement du combat d'hier et annonçant que les Japonais avaient pris l'offensive, n'est pas fait pour calmer les esprits.

tercession de la Vierge pour l'Humanité." La population qui d'habitude passe les jours de fêtes dans les promenades publiques et dans les lieux d'amusement ne s'est pas soucieuse des divertissements habituels. La foule était massée dans les principales rues attendant avec impatience les nouvelles de la guerre. On se rend compte en Russie que si l'armée de Kouroupatkine est repoussée, les plans du général en chef seront absolument défaits. Si le feld-marchal Oyama, profitant du succès de son armée, se décide à poursuivre l'armée russe, le désastre sera complet et l'armée de Kouroupatkine subira une défaite dont elle aura de la peine à se relever. D'un autre côté on espère que l'armée d'Oyama fatiguée par ces cinq jours de combats incessants ne pourra pas poursuivre son avantage et se contentera d'occuper les nouvelles positions gagnées aux Russes.

Côtelettes de Mouton. MATIÈRE: Côtelettes d'au moins un pouce d'épaisseur proprement arrangées, sel et poivre au goût.



Lea & Perrins' Sauce

THE ORIGINAL WORCESTERSHIRE

Assaisonnement:—Il se fait pour des tranches, des biftecks et des côtelettes grillés, etc., que du beurre et un peu de SAUCE LEA & PERRINS. Quand le viande est passée, ajoutez au jus deux ou trois cuillerées à soupe de SAUCE LEA & PERRINS avant de le verser sur les côtelettes.

JOHN DUNCAN'S SONS, Agents, NEW YORK.

DEPÊCHES

Télégraphiques

NOUVELLES

Américaines

ET

Etrangères.

Capture des Japonais.

Londres, 14 octobre.—D'après les avis reçus à la légation japonaise le rapport du marquis Oyama donnant des détails des opérations au sud de Moukden mardi et mercredi, qui avaient été précédemment décrits dans les dépêches de la Presse Associée de Tokio, semble porter à 38 le nombre total des canons russes capturés, et à 21 les wagons de munitions saisis. On accorde à l'armée du général Oku le mérite de votre emparée de 23 canons. Le rapport concernant les canons capturés par le général Nodzu n'est pas très clair. Il dit qu'il a pris "deux canons de siège et huit wagons de munitions sur une hauteur à quelques milles de Yentai et qu'en poursuivant l'ennemi il a encore capturé onze canons de siège et wagons de munitions au Mont Sankausih, outre 150 prisonniers." La légation japonaise se demande s'il veut dire que onze canons et onze wagons ont été pris ou si la capture générale forme un total de onze.

Pertes à Port Arthur.

Tokio, 14 octobre, 2 p. m.—Il est officiellement annoncé que 27 officiers ont été tués et 133 autres blessés pendant les opérations contre Port Arthur du 26 juin au 31 juillet.

À l'amirauté russe.

St-Petersbourg, 14 octobre.—L'amirauté russe a déclaré qu'elle n'avait reçu aucune information concernant le rapport de Paris annonçant l'apparition de 5 croiseurs japonais au large de Vladivostok. L'amirauté n'attache aucune importance à ce rapport et le discrédite. L'amirauté russe a reçu hier des nouvelles de Port Arthur. Ces nouvelles sont arrivées en même temps que le télégramme du général Stoessel adressé à l'empereur. Il est évident que ces nouvelles ont trait à l'escadre de Port Arthur, et il ne serait pas surprenant d'apprendre d'un moment à l'autre que l'amiral Wierse a tenu une sortie avec son escadre.

Les Hôpitaux à Harbin.

Londres, 14 octobre.—Une agence de nouvelles de Londres a reçu une dépêche de Harbin disant que les hôpitaux de cette ville se préparent à recevoir 35 officiers et 1,200 soldats blessés pendant le récent combat au nord de Yentai.

À la Bourse Russe.

Berlin, 14 octobre.—Les valeurs russes ont baissé de plusieurs points aujourd'hui à la Bourse, ensuite de la défaite des armées russes au sud de Moukden.

La Flotte de la Baltique.

St-Petersbourg, 14 octobre.—La flotte russe de la Baltique, qui est partie hier de Libau pour une courte croisière est composée de 7 cuirassés, de 5 croiseurs protégés, de 7 contre-torpilleurs, de 4 croiseurs auxiliaires et de 7 transports y compris le navire-école Kamtchaka. La flotte sera rejointe plus tard par le navire-hôpital Orei et les croiseurs volontaires St-Petersbourg et Simolensk. Une fois au complet la flotte sera forte de 25 unités de combat.

Retraite de l'aile gauche russe.

St-Petersbourg, 14 octobre.—Le général Kouroupatkine a envoyé un télégramme à l'empereur annonçant qu'il avait ordonné à l'aile gauche de l'armée russe de battre en retraite. Le général en chef s'est vu dans l'obligation de prendre cette mesure, vu les grands renforts reçus par les Japonais, et craignant que son aile gauche ne soit coupée du reste de l'armée.

Capture de canons russes.

St-Petersbourg, 14 octobre.—Un télégramme officiel reçu aujourd'hui du front de l'armée annonce que les Japonais, dans la nuit de mercredi, ont capturé 16 canons russes. La dépêche ajoute que la plupart de ces canons ont été reconquis à l'ennemi. Depuis le commencement de la bataille les Japonais ont réussi à s'emparer de plusieurs canons russes. On n'annonce pas le chiffre exact des pièces tombées entre leurs mains.

Rapport du général Kouroupatkine.

St-Petersbourg, 14 octobre.—L'état-major général a reçu aujourd'hui une seconde dépêche du général Kouroupatkine, datée du 14 octobre à 7 heures du matin. Le général en chef donne les détails suivants sur les combats des 12 et 13 octobre. "L'aile droite russe défendait les principales positions situées au nord de Siampedzy. Dans la soirée du 13 le général en chef a donné ordre de battre en retraite sur une faible distance. L'aile gauche après un combat opiniâtre a réussi à occuper les collines au sud de Benripuz, près de Binshu à peu près à huit milles au nord de Yentai. Les Japonais ayant reçu de nombreux renforts, les Russes ne purent profiter des positions acquises et l'ordre fut donné par le général en chef de battre en retraite devant la supériorité numérique de l'ennemi. La dépêche ajoute que les Russes ont subi de fortes pertes, mais n'indique aucun chiffre.

Second rapport de Kouroupatkine.

St-Petersbourg, 14 octobre.—Le rapport officiel du général Kouroupatkine qui a été publié cet après-midi à 1 heure 30, confirme la capture par les Japonais de plusieurs pièces de campagne. Les plus fortes pertes en artillerie ont été subies par la 3ème division qui forme l'aile droite russe pendant l'attaque de mercredi soir par les troupes du général Oku. Le peuple russe est plongé dans une terrible anxiété. Le rapport du général en chef n'indique pas le nombre de canons tombés entre les mains de l'ennemi. Chaque division est formée de deux brigades d'infanterie et d'une brigade d'artillerie forte de 43 canons. Les rapports de Tokio annoncent que les Japonais se sont emparés de 24 canons.

Rapport du feld-marchal Oyama.

Tokio, 14 octobre.—Le feld-marchal Oyama rapporte que la bataille se continue sur tout le front de l'armée et que l'avance japonaise fait des progrès satisfaisants.

Rapport partiel.

Tokio, 14 octobre, 2 heures, p. m.—Le premier rapport partiel des pertes de la bataille qui se poursuit actuellement au sud de Moukden a été reçu aujourd'hui et dit qu'une partie de la colonne centrale de l'armée de gauche a eu un officier tué et six autres blessés mercredi et environ 300 hommes tués ou blessés.

LE SIEGE

PORT ARTHUR

St-Petersbourg, 14 octobre.—L'empereur a reçu le télégramme suivant du général Stoessel, commandant la garnison de Port Arthur: "Le bombardement devient de jour en jour plus violent. Les Japonais ont augmenté le nombre de leurs canons contre le côté nord de la forteresse. Dans la nuit du 12 au 13 octobre ils ont donné un assaut, mais ont été repoussés par notre infanterie. Les Japonais se voyant repoussés au nord ont fait une attaque contre nos positions de droite. Ils ont donné un assaut contre la colline du Signal, qui est située près de la mer, et ont commencé l'attaque de la colline Siakhu. Repoussés de cette dernière position par le feu violent de nos tirailleurs, ils ont néanmoins réussi à occuper la colline du Signal. A la pointe du jour notre artillerie dirigea tous ses feux contre cette position. La place devenant intenable l'ennemi finit par se retirer. Les Japonais ont installé de nouvelles batteries pour bombarder l'intérieur de la forteresse. Une de ces batteries est composée de mortiers de 11 pouces; l'ennemi a été renforcé par plusieurs bataillons d'infanterie. La température s'est beaucoup refroidie."

Les valeurs japonaises.

Londres, 14 octobre.—Les valeurs japonaises ont gagné plusieurs points aujourd'hui à la Bourse de Londres ensuite de la victoire du feld-marchal Oyama. L'emprunt impérial japonais de 100 millions était coté aujourd'hui à 95 1/8.

La débâcle russe.

St-Petersbourg, 14 octobre.—Aucune nouvelle officielle sur le combat d'aujourd'hui n'est parvenue à St-Petersbourg. L'impression unanime est que le général Kouroupatkine a subi une grande défaite. Les rumeurs mises en circulation à St-Petersbourg annoncent la débâcle de l'armée de Mandchourie.

Le sénateur Fairbanks.

Chicago, 14 octobre.—Le sénateur Charles W. Fairbanks, après s'être reposé aujourd'hui à Chicago, recommencera demain sa tournée électorale. Il prononcera un discours dans la soirée à Milwaukee. Il est probable que le candidat à la vice-présidence prononcera plusieurs discours dans les Etats du Michigan, du Missouri et de l'Ohio. Il se rendra ensuite dans l'Indiana.

LE MAYFLOWER.

Washington, 14 octobre.—Il a été décidé que le yacht du président, le Mayflower, serait désarmé et que ses officiers seraient transférés sur les nouveaux cuirassés qui seront bientôt prêts pour le service. On s'attendait à ce que l'amiral Dewey se rendit aux manœuvres d'hiver sur le Mayflower, mais il est possible, étant donné les circonstances, qu'il se serve du Delphin.

Voyage de Tom Richardson.

Portland, Ore., 14 octobre.—Tom Richardson, chairman du comité exécutif du congrès transmississippien, est parti pour St-Louis afin d'assister aux sessions qui s'y ouvrent. M. Richardson, en se rendant à St-Louis s'arrêtera à Pueblo, Colo., Colorado Springs, Topeka et Kansas City, et y prononcera des discours sur le centenaire de Lewis et Clark. A l'issue du congrès transmississippien M. Richardson assistera à la convention nationale de l'Association d'Irrigation. Il fera aussi des étapes dans cinq des principales villes du Texas, à la Nouvelle-Orléans, à Birmingham, Tucson, Los Angeles et San Francisco dans l'intérêt de l'exposition.

Départ de l'archevêque de Cantorbéry.

New York, 14 octobre.—L'archevêque de Cantorbéry et ses compagnons de voyage qui étaient dans ce pays ci depuis plusieurs semaines se sont embarqués aujourd'hui sur le vapeur Celtic de la ligne White Star à destination de l'Angleterre. M. J. P. Morgan a pris congé d'eux à bord.

Perte d'une goélette.

Chatham, Mass., 14 octobre.—Poussée à la côte par un orage du nord-ouest la goélette "Wentworth" de la Nouvelle-Ecosse a échoué à Chatham Bar hier soir, et a été brisée en morceaux par le violent ressac. On ne croit pas qu'il reste encore de ceux qui étaient à bord. Le corps d'une femme a été recueilli sur les écueils par les sauveteurs du gouvernement qui, impuissants à secourir le vaisseau quand il s'est dirigé vers la barre, se tenaient sur la plage pour attendre les événements. Outre la femme dont on a retrouvé le corps, le navire portait, croit-on, un équipage d'au moins huit hommes sans compter le patron, le capitaine Preddle. Il ne faisait pas encore nuit quand le gardien du phare Nauset a vu hier soir la goélette se dirigeant rapidement vers le sud, avant la bourrasque. Elle avait déployé sa voile de misaine et on croyait qu'elle aurait pu se mettre à l'abri derrière les hauts-fonds, mais à 8 heures la vigie au sud de la vieille station de sauvetage, à deux milles au-dessous de Nauset, a découvert la goélette sur la barre écartée.

Amendement adopté.

Boston, 14 octobre.—Le vote de la chambre des députés de la convention Episcopale générale, du comité tout entier a été de 214 voix contre 111 en faveur de l'amendement du canon interdisant un second mariage aux divorcés.

Mort de Merrett L. Joslyn.

Chicago, 14 octobre.—Merrett L. Joslyn, qui fut sous-secrétaire de l'intérieur sous le président Arthur, est mort à Woodstock, Ill. Il servit comme capitaine dans la guerre civile, et fut à différentes reprises membre de la législature de l'Illinois. Les sauveteurs de Old Harbor, renforcés par l'équipage de la station Orlean, étaient sur la plage en face du vaisseau naufragé et sont restés de service toute la nuit. Les cadavres mentionnés ont été retrouvés à la pointe du jour.

Choix d'une convention.

New York, 14 octobre.—Il a été décidé au cours d'une réunion de la International Association of Accident Underwriters, que la prochaine convention qui aura lieu du 18 au 21 juillet se réunirait à Lake Muskoka, Canada.

Croiseurs japonais au large de Vladivostok.

New York, 14 octobre.—Une dépêche de Paris au "Times" de New York, annonce que cinq croiseurs japonais ont été signalés au large de Vladivostok. La dépêche ajoute que le commandant de la forteresse russe a ordonné aux habitants de remettre entre les mains du pouvoir militaire toutes les armes à feu qu'ils ont en leur possession. Cet ordre doit être exécuté dans l'espace d'une semaine.

Télégramme de Tokio.

Washington, 14 octobre.—La légation japonaise a reçu aujourd'hui le télégramme suivant de Tokio: "Le maréchal Oyama envoie le rapport suivant de l'engagement de mercredi et jeudi. L'ennemi a attaqué à plusieurs reprises mercredi nos positions de Benshu, mais il a été repoussé. Vers le soir il a paru retraiter, et nos troupes ont pris l'offensive à la pointe du jour, jeudi. Le mouvement de flanc de notre cavalerie à Kanien a beaucoup contribué au développement favorable de la situation. Les colonnes du centre et de la gauche de l'armée de droite occupent toutes deux des hauteurs importantes et elles ont continué à attaquer l'ennemi. Les opérations de l'armée du centre font des progrès favorables et ont servi à déloger l'ennemi de plusieurs positions fortifiées. Nos renforts arrivent continuellement à Yentai."

Maladie de l'oncle du Président.

New York, 14 octobre.—Robert E. Roosevelt, l'oncle du président, est dangereusement malade à sa maison de campagne près de Saiville, L. I. M. Roosevelt, bien qu'agé de quatre-vingts ans, est très énergique et grand amateur de sports en plein air. Sa maladie est attribuée à un refroidissement contracté pendant la récente course d'automobiles qui a eu lieu pour la coupe Vanderbilt. M. Roosevelt fut ministre dans les Pays Bas pendant la première administration du président Cleveland.

Une exposition d'animaux.

Portland, Ore., 14 octobre.—L'exposition Lewis et Clark a alloué \$40,000 pour des prix à distribuer dans une grande exposition de bétail de tous les Etats au-delà des Montagnes Rocheuses l'été prochain. \$12,000 environ seront offerts comme primes pour les chevaux, \$16,000 pour les bestiaux, \$6,500 pour les moutons et les chèvres, \$3,500 pour les porcs et \$1,500 pour les volailles et les chiens.

Suicide d'un meurtrier.

Louisville, Ky., 14 octobre.—George B. Warner, l'assassin de M. Pulaski Leeds, assistant des ateliers de la Compagnie de Louisville et Nashville, s'est suicidé aujourd'hui dans la prison de Louisville. Warner s'est coupé la gorge avec un rasoir qu'il avait réussi à dérober à la surveillance de ses geôliers. Son état est grave. Les médecins ne conservent pas d'espoir de le sauver.

Exécution d'un condamné.

Baltimore, Md., 14 octobre.—Andrew Leonard a été pendu aujourd'hui dans la cour de la prison de Baltimore. Leonard a expié sur l'échafaud le meurtre de sa femme, meurtre commis en 1903.

Acheteront un **\$259** BON PIANO NEUF **PIANOS**
AU MAGASIN DE MUSIQUE DE **GRÜNEWALD'S**
113 COMM. ST.
LA GRANDE MAISON DE PAIEMENTS MENSUELS
Espaces de \$10 à \$6 par mois—sans intérêt; ou bien en paiements par semaines et vous le préférez.

HOME RULE MEETINGS CE SOIR.

Montrez à "Blanchard et aux Bosses"
CE QUE VOUS ALLEZ FAIRE A CET EGARD.

Baltimore Ward—Meeting de ward, coin des rues Liberty et Epland—Orateurs: E. Howard McCaleb, Henry Clay Riggs, Jaggabert Voorhis, Peter Clark, Charles E. Daubamp.
Seizème Ward—Meeting de ward, coin des rues Fern et Bertha, Bell's Hall—Orateurs: J. Alesso Woodville, John C. Winkler, Gies. T. Marshall Miller, Frank J. Mohr, R. L. Tullis.
Quatrième Ward (Alger)—Orateur: Harry Fitzpatrick, A. Flagg, H. N. Ashley, J. Howard Ribben, Frank A. Dastid, Henry H. Chaffo.
Dixième Ward—Frasnes 3, 2725 rue Napoleone—Orateurs anonymes.